
ИЗБИРКОМ «ММ» 

ПРОШУ СЛОВА 
Назвать себя? Да, 

пожалуйста. Никола
ев Юрий Петрович. В пятом 
листопрокатном цехе ММК 
меня все знают. Скоро чет
верть века, как т у т работаю. 
И жизнь-судьба у меня — самая 
обычная. Пришел на ММК пос
ле окончания ПТУ № 13 подруч
ным вальцовщика. Осваивал 
работу на стане, учился про
фессии. Вальцовщиком стал. 
Наверное, неплохим, если лет 
пятнадцать назад старшим 
вальцовщиком назначили. 

Зарабатываю не то, чтобы мно
го, но и не мало — 6-7 тысяч. Нор
мально для такой работы и такой 
должности. Живу небогато, но и не 
бедствую . Семью обеспечиваю. 
Жена — педагог, бюджетница, за 
пятьсот рублей в месяц ребятишек 
младших классов в школе учит. Три 
девчонки в семье. Две, считай, уже 
выросли. Старшей — 20 лет, сред
ней — 18, младшей — 12 лет. 

И вот сижу я — нормальный, 
взрослый мужик — газету почиты
ваю. И про выборы тоже, интерес-то 
к ним всеобщий. Вот декларации о 
доходах и имуществе наших канди
датов в депутаты («Вечерний Маг
нитогорск», № 44). Все бедные они 
у нас, малоимущие. И поневоле при

водит простая мысль: это как же нас 
с вами спокойно обманывают? На
столько бессовестно, что меня, че
ловека, знающего, как рубль зара-

ТОЛЬКО НА ЧУЖИХ МАШИНАХ ЕЗДИШЬ, ГРИГОРЬЕВИЧ? 
ботать и куда его потратить, просто 
оторопь берет. 

Взял я и заполнил декларацию на 
себя. Без таблицы, без подробнос
тей, кратенько, просто чтоб срав
нить. Совокупный доход мой? То, что 
я домой приношу? В этом году ты
сяч 75-80 будет. Живет наша семья 
в трехкомнатной квартире, еще от
цовской, площадью 43 квадратных 
метра. Как у большинства магнито-
горцев, есть у меня садовый учас
ток в «Металлурге-2», шесть соток. 
С домиком, конечно. При хорошем 
воображении мож
но сказать — дача. 
Машина есть, ГАЗ-
24, 1977 года вы
пуска. Старенькая, 
конечно, но бегает. 
Технику люблю, хо
рошо за ней слежу. 
Она и не ломается. 
Да посмотрите — 
многие металлурги 
живут так же, а то и 
лучше меня. Потому 
что зарабатываем. 
О с о б о не э к о н о 
мим, на праздник 
гостей зовем или 
сами в гости идем. 
Дочерей балую, на
сколько средства 
позволяют. Сапоги 
там, джинсы, кос
метика. . . Ко гда в 

отпуске, путевки в дом отдыха недо
рого покупаем, девчонки пока малы 
были — в оздоровительные лагеря 
ездили. Комбинат, он всегда забо
тился и о нас, и о семьях. Система 
социальных гарантий не вчера созда
валась. 

И выходит, что живу я обеспечен
нее нашего действующего депутата. 
У него при таких-то доходах почти в 
130 тысяч рублей — ни дачи, ни ма
шины. А в гараже автоприцеп хранит
ся. К чему же он его цепляет? Что-
то здесь не так... Уважаемый наш 
Александр Григорьевич давно во вла

сти. Не буду касаться его комсо
мольской и партийной деятельности, 
хотя зарплата первого секретаря Ле
нинского райкома партии... Да плюс 
возможности номенклатуры.. . Но 
затем был Александр Григорьевич 
заведующим отделом Челябинского 
обкома КПСС, возглавлял крупную 
снабженческую организацию, пред
седательствовал в областном Фон
де имущества. Такой человек может 
быть беднее старшего вальцовщика? 

А зарплата депутата Госдумы да 
плюс пособие к отпуску на поправку 

здоровья? Деньги 
где? Где имуще
ство? Можно, ко
нечно , записать 
машину на жену, на 
деток , на брата-
свата. Можно от
дыхать в престиж
ных санаториях . 
Т о г д а и дачный 
участок совсем не 
понадобится. По
ливать морковку 
н е к о г д а . Народ 
болтает про квар
тиры Чершинцева в 
Москве и Магнит
ке. Это кроме че
лябинской . Не 
знаю, меня туда в 
гости не приглаша
ли. Не буду гадать, 

в каком банке хранится его счет с 
накопленным за долгие годы капи
талом. 

Это нехорошо, неправильно, что
бы человек, бывший столько лет 
«при должностях», имел так мало 
имущества и материальных благ. Не 
дай бог, чтобы он и страну так дер
жал, как сам живет. С таким депу
татским корпусом все по миру пой
дем. Или все же настоящий сказ не 
для нас? Для человека такого уров
ня бедность — порок. Или ложь. 

Всякий нормальный мужик, рабо
тящий и не пьяница, зарабатывает 
себе и семье на жизнь. Он учится, 
поднимает себе разряд, осваивает 
смежные специальности, чтоб ему 
больше платили. И приобретает ма
териальные блага. Говорим моло
дым: работай и постепенно обуст
роишься — купишь квартиру, маши
ну, жене шубу. А посмотришь на та
кого государственного мужа, «без
лошадного», только с автоприцепом, 
и думаешь: все ты врешь про свой 
достаток. По закону, может, и ни
чего на тебя не оформлено, а пользу
ешься многим. Нас опять накалыва
ют, за недоумков держат. 

Заработал,чего же стесняться, — 
будь богатым, помогай другим, и нас 
научи, как обеспеченнее стать. А 
если прикидываешься... Только ли в 
этом? 

Ю. НИКОЛАЕВ, 
старший вальцовщик ЛПЦ-5. 

КОМУ ДОВЕРИТЬ 
БУДУЩЕЕ МАГНИТКИ? 

Уважаемые сограждане! 19 декабря каждому из нас 
предстоит принять ответственное решение - отдать свой 
голос в поддержку одного из политических движений и од
ного из кандидатов, участвующих в выборах. В ходе пред
выборных баталий лидеры политических партий забыли о 
главном - депутатам Государственной Думы предстоит при
нимать законы. В качестве кандидатов от многих партий и 
движений выступают люди, имеющие самое отдаленное 
представление о законотворчестве. Страна вновь раско
лота надвое, вновь аргументами в предвыборной борьбе 
становится отношение к приватизации, приверженность 
тем или иным идеологическим доктринам. Но для решения 
существующих проблем необходимо объединить усилия 
всех конструктивных сил. Для того, чтобы сделать жизнь 
наших соотечественников лучше, необходимо принять за
коны, которые позволят обществу развиваться без «руко
водящей роли» той или иной партии. Идеологические дис-' 
путы только откладывают решение этих вопросов «до луч
ших времен». Для того, чтобы не пришлось ждать их слиш
ком долго, нужно сделать правильный выбор сейчас. 

Судя по опросам общественного мнения, основными 
претендентами на победу в нашем избирательном округе 
являются Павел Крашенинников и Александр Чершинцев. 
Безусловно, оба кандидата достойны высокого звания 
народного избранника. Но в Государственной Думе вто
рого созыва лишь малая часть депутатов имеет юридичес
кое образование. Наша страна больна, но на прошлых вы
борах мы доверили ее лечение не специалистам, а знаха
рям и гадалкам. Так и живем политическими и экономичес
кими прогнозами, из которых сбываются самые худшие. 
Государственная Дума для большинства депутатов оста
ется лишь ареной для идеологической борьбы. 

Именно поэтому мы, депутаты городского Сббрания, 
призываем магнитогорцев и жителей сельских районов 
поддержать на выборах кандидатуру Павла Крашенинни
кова. Доктор юридических наук, экс-министр юстиции, рек
тор Российской школы частного права - какие еще рега
лии нужны, чтобы подтвердить профессиональную пригод
ность кандидата? Павел Крашенинников принимал учас
тие в разработке ряда важнейших законов Российской Фе
дерации, в том числе Гражданского кодекса. Будучи ми
нистром юстиции, всегда находил время для решения воп
росов, с которыми к нему обращались руководители маг
нитогорских предприятий. 

Уважаемые избиратели! Не поддавайтесь на пропаган
дистские уловки, голосуйте за профессионалов, которым 
можно доверить свою судьбу! 

А. АФАНАСЬЕВ, В. БЛИЗНЮК, Л. Г АМПЕР, 
А. ГРАБОВСКИЙ, М. ЖЕМЧУЕВА, С. ЖУРАВИН, 

Ю. КОЛЕСНИКОВ, А. МОРОЗОВ, Г. НИКИФОРОВ, 
Н. СТАРИЦЫНА, В. УШАКОВ, В. ЧИЖКОВ, 

депутаты городского Собрания. 
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И С Ш И Т Ь 
ИЗ ЗДРАВОГО 

МЫСЛА 
19 декабря - выборы в Государ

ственную Думу. Хочу и я поделить
ся с магнитогорцами своим мнением, 
которое также поддерживают мои 
товарищи - ветераны Магнитогорс
кой геологоразведочной партии. 

Уже не раз было сказано о том, 
что в Думе должны работать профес
сиональные юристы, экономисты, фи
нансисты. Я полностью согласен с 
этой точкой зрения. Чтобы моя по
зиция была понятнее, возьму для 
примера простую житейскую истину: 
если у вас болит зуб, вы идете к вра
чу, а не к сантехнику, а если труба 
прохудилась - наоборот. Так поче
му же, когда дело касается государ
ственных проблем, мы поступаем 
вопреки здравому смыслу - голосу
ем за неспециалистов? 

Никого не хочу обидеть, подавля
ющее большинство депутатов - до
стойный и порядочные люди. Спаси
бо им огромное, они сделали все от 
них зависящее. Но цифры - вещь 
упрямая. В сегодняшней Думе про
фессионалов лишь 10 процентов, то 
есть 45 депутатов из 450. А вот ре
зультат их законотворческой дея
тельности: из 390 законопроектов 
принято только 92! До сих пор нет 
законов, отвечающих требованиям 
сегодняшнего дня: о ветеранах, на
логообложении, инвестициях, про
житочном минимуме и т. д. 

Так давайте же выберем депута
том в Государственную Думу про
фессионального высокообразованно
го юриста и достойного человека -
П. В. Крашенинникова. Уже сегодня 
Павел Владимирович подготовил 10 
неотложных законопроектов, а моло
дость и энергичность позволят ему 
плодотворно трудиться и в будущем. 

Г. ШИЛОВ, 
председатель совета ветеранов 

ГРП, инвалид Великой 
Отечественной войны. 

ТАК ДЕРЖАТЬ, 
КОМБИНАТ! 

НЕ ДАЕТ ПУСТЫХ 
ОБЕЩАНИЙ 

Я давно знаю Павла Крашенинникова. Познако
мились мы, когда он, еще будучи студентом Сверд-. 
ловского юридического института, проходил практи
ку в Магнитогорске. Практиковался Павел и в проку
ратуре, и в милиции, и в суде. Дольше всего — в Пра
вобережном суде, и оставил о себе очень теплые вос
поминания. Аккуратный, обязательный, ответствен
ный, он уже тогда показывал глубокие и серьезные 
знания. Потом были аспирантура, защита диссерта
ций. Научным руководителем его докторской диссер
тации был профессор Калмыков из Саратовского уни
верситета. Очевидно, молодой соискатель научной 
степени произвел хорошее впечатление на учителя. 
Неслучайно ведь, когда образовалось Министерство 
юстиции и Калмыков возглавил его, он не посмотрел 
на молодость Павла Владимировича и пригласил его 
работать в Министерство. 

Два года назад Крашенинников сам стал мини
стром юстиции. К тому времени в судах Магнитогор
ска сложилось очень тяжелое положение с рассмот
рением гражданских дел. Начали разрушаться мно
гие финансовые пирамиды, и на наши головы нескон
чаемым потоком «посыпались» исковые заявления 
от жителей города, вложивших в различные фирмы 
свои деньги. Нам не хватало штатных единиц. 

Я был вынужден обратиться за помощью к П. В. 
Крашенинникову. Надежды на его внимание было 
мало: ну разве помнит молодой министр руководи
теля студенческой практики. Так я думал. Но оказа
лось, Павел Владимирович помнит всех, с кем ему 
пришлось поработать в Магнитке, и 'даже — по име
ни-отчеству. Он нашел возможность выделить две 
судейских ставки и направил их в наш город, минуя 
область. В то время как раз началось создание су
дебного департамента с выделением его функций из 
сферы деятельности Министерства юстиции. Об
ласть не хотела отдавать Магнитогорску ставки, и 
нам пришлось вновь обращаться в Минюст. Чтобы 
не беспокоить самого министра, мы обратились к его 
заместителю, но без толку. Пока мы собирались по
звонить Крашенинникову, Павел Владимирович сам 
решил проконтролировать выполнение своего реше
ния, мгновенно «просек», где оно застопорилось. 
Вскоре Магнитка получила-таки еще двух судей: по 
одному в Ленинский и Правобережный районы. 

Конечно, работать по гражданским делам теперь 
стало значительно легче. 

Так что П. В. Крашенинников давно уже работает 
на Магнитку, хотя пока и не депутат Госдумы. Он 
не только профессионал высшей пробы, но и поря
дочный человек. Он не бросает слов на ветер и не 
дает пустых обещаний. 

В. БЕРЕЗИН, 
председатель Правобережного суда. 

Уходящий год назван ООН Годом по
жилого человека. На комбинате отнеслись 
к этому неформально: руководство и проф
союзный комитет ОАО «ММК» успешно 
претворяют в жизнь впечатляющие про
граммы по социальной поддержке самых 
незащищенных слоев населения —пенси
онеров, инвалидов, одиноких стариков. 
Уже полгода ОАО «ММК» платит своим 
неработающим пенсионерам ежемесяч
ную надбавку к пенсии в размере ста руб
лей. И вот еще одна инициатива: ОАО 
«ММК» обратился к руководителям пред
приятий и организаций города так же под
держать своих пенсионеров. Не ограничи
ваясь этим, уже с декабря ММК присту
пил к оказанию материальной помощи из 
собственных средств бывшим работникам 
бюджетной сферы. 

Все же недаром говорится: живы мы не 
хлебом единым. Уже сложилась традиция 
в День пожилого человека во Дворцах 
металлургов и в цехах комбината органи-, 
зовывать вечера отдыха. Бывшие труже г ' 
ники .имеют возможность общаться в не
принужденной обстановке за щедро на
крытыми праздничными столами, встре
титься с руководителями цехов, узнать 
о делах на производстве. Такие же встре
чи были и в День инвалида. И всякий раз 
приглашенные в подарок получали продо
вольственный набор — немалое подспо
рье к столу ветерана. . • 

Заключительным аккордом встреч и 
праздников по случаю Дня пожилого че
ловека и Международного дня инвалида 
стало приглашение благотворительным 
фондом «Металлург» своих добровольных 
общественников и помощников в только 
что открывшееся кафе «Ветеран», где их 
поблагодарили за бескорыстную помощь. 
Кстати сказать, теперь в кафе ежеднев
но бесплатно обедают 120 особо нужда
ющихся пенсионеров, в том числе 30 пен
сионеров бюджетных организаций горо
да. 

Словом, за последние годы на комби
нате серьезно относятся к проблемам ве
теранов, их нуждам и чаяниям. Чтобы эти 
благие дела продолжались и дальше, по
желаем комбинату успешной работы, 
дальнейшего развития — на благо лю
дям, во славу Магнитки! 

Ю. БУДЮКИН, ветеран. 
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